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２５年最終部会では、年間事業実施の考察及び決算状況が次の日程で審議されました。 

▼公民館 部会：11月 27日 部長・田栗幸人氏  副部長・米原永敏氏 

▼生活環境部会：12月 3日 部長・松本孝志氏  副部長・本田英雄氏 

▼総 務 部 会：12月 5日 部長・安井博美氏  副部長・小椋耕治氏 

▼役 員 会 ：12月 12日 高勢地域協議会会長・小椋伸夫 各部会の会長、副会長 

以上各部会で事業内容の把握と次年度の計画を練りました。各集落の戸数減少と高齢化 

の現状を踏まえて協議会事業等の参加者が減少する傾向ですが、「来年も地域の皆様の理解

と協力で継続します。」と１年を締めくくりました。 

 

 

 各部会の年間活動報告です！！ 

 

  

地域づくり座談会            ・危険箇所調査パトロ－ル 

・三朝町議会報告会            花苗配布＆環境美化づくり 

先進地視察研修             ・地域内道路沿い除草作業 

  ･日本きのこセンタ－           町道 柿谷鉛山線 林道柿谷線 

・ＮＨＫ鳥取放送局          ・県･町道の危険箇所伐採整備作業 

 特産品開発事業（５年目）        ・健康学習会・鳥取生協病院 

・「なめこ」今年は４千駒植栽        臨床心理士 谷口敏淳 氏 

 

 

 

 

・第３４回たかせまつり 

   芸能・屋台・作品展の部 

※ 来年は『35 回記念事業』です 

 各集落で参加し祝いましょう！ 

・健康ウォ－キング （花蔵山） 

 ・第４８回 高勢地区大運動会 

   雨天のため体育館で実施 

 

 

 

 

高勢地域協議会・会長が各部会の部

長、副部長を召集し開催されます。 

事業の運営状況等、地域発展と活力

ある地域を目指して意見交換し検討

します。皆さんの知恵をお寄せくださ

い。代議員一同お待ちしています。 



 
 

        
１２月２３日(月) 

 年末の大変忙しい時期でしたが、１２名 

の方の協力を頂き、高勢地区公民館の大掃 

除を実施しました。地域活動の中心の場所 

です。｢時には笑い、また憩いの場所として 

活用している場所ですから…」と隅々まで 

きれいになりました。 
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 1月各部会のお知らせ  
 

・ ２６年 １月１５日（水） 午後７：００～ 

総務部会…各部会の代議員選考、事業計画策定 

・２６年 １月１７日（金） 午後７：００～ 

公民館部会・生活環境部会…事業計画策定等 

・２６年 １月１９日（日） 午後２：００～ 

 監査会…監事による事業、会計監査 

・２６年 １月２２日（水） 午後７：００～ 

  役員会…総会資料（議案）の検討等 

・２６年 １月２６日（日） 午後１：３０～ 

   高勢地域協議会通常総会 
 

 

 

年々高齢化率がアップしています。 

でも、自分なりに満足し、楽しく生

活をする多くの仲間づくりと、助けあ

う地域に発展すればと願っています。

あと数日で 25 年も終わろうとしてい

ます。至らない所が多々ありご迷惑を

おかけした事と思いますが、ご協力頂

きました地域の皆様に感謝しお礼を

申し上げます。 

皆様の健康とご多幸をお祈りして

います。 

よいお年をお迎えください。 
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縄作りも年々上達し、全員が講師気分 

です。真心こめたしめ縄は各家庭に幸福

を招くことでしょう！！ 

 

 


